



Gran victoria de Albert Orriols en el rallye de casa



Tras el mal sabor de boca de la pasada temporada, Albert Orriols y Lluís Pujolar conseguían resarcirse y obtener la victoria en la cuadragésimo séptima edición del Rallye de Osona en un día en el que las altas temperaturas han sido un reto para todos los participantes de la prueba.

El cuarto rallye del Campeonato de Cataluña de Rallyes de Asfalto se disputaba este pasado sábado en la localidad barcelonesa de Vic, y en ella el equipo local formado por Albert Orriols y Lluís Pujolar conseguían la victoria con su Porsche 991 GT3.



La jornada comenzaba con Orriols en segunda posición marcando un buen ritmo tras los tres primeros tramos, en los que tan solo perdía 8,5 segundos respecto a Membrado, con el que empataba en la primera pasada por La Costa dels Gats.



Tras la primera asistencia, los osonenses salían a intentar rebajar la desventaja que tenían con el líder, pero en el segundo tramo de este bucle –La Trona- Membrado tenía un problema en su vehículo que le hacía perder cuarenta y cinco segundos. Este problema lo aprovechaba Orriols para auparse a la primera plaza, además de marcar dos scratch justo antes del descanso de mediodía.



Después de un pequeño descanso para pilotos y máquinas, Albert salía a los tramos de la tarde a intentar mantener el ritmo y poder aguantar la ventaja obtenida en los dos últimos tramos de la mañana.



Finalmente tras otros siete tramos, Orriols se mostraba muy cómodo y rápido en ellos y conseguía aguantar su ventaja para hacerse con su segundo triunfo en la prueba de casa –tras el obtenido en el 2010- y resarcirse así del mal sabor de boca de la pasada temporada tras perder la prueba en la última curva del último tramo.



“La mañana la comenzamos con un buen ritmo, pese a ir segundos scratch estábamos rebajando los tiempos de la pasada temporada y hemos llegado a realizar incluso el mismo tiempo que nuestro rival en el tercero del día. El hecho de bajar los tiempos de la temporada pasada es algo que nos satisface mucho. En el segundo bucle hemos tenido algunos problemas de temperatura en el motor, ya que estábamos a casi cuarenta grados, lo que nos hizo bajar el ritmo en algunas zonas del tramo para evitar una posible avería. Además tras un fallo mecánico de Membrado hemos conseguido endosarle 39 segundos que hemos ido administrando hasta el final del rallye, tras aumentar un poco el ritmo para evitar que nuestro rival nos recuperara todo el tiempo. Hemos tenido que ir con cuidado para no arriesgar más de la cuenta y finalmente hemos podido conseguir la victoria tras perder la prueba la pasada temporada en la última curva. Estamos muy contentos por conseguir la segunda victoria en la prueba de casa.” comentaba Albert Orriols una vez finalizada la prueba.

Esta victoria sirve a Orriols para aumentar su liderato en el Campeonato de Cataluña de Rallyes de Asfalto y ponerse en una posición muy favorable en el Campeonato de Cataluña de Rallyes.

ENLLAÇOS D'INTERES

Pilot: www.albertorriols.com
Equip: www.pcrsport.com
Clasificació: www.fca.es

Temps: www.pde-racing.com
Prova: www.escuderiaosona.com

Para más información y/o fotografías con mayor resolución:
prensa@scratchmedia.es

Scratch Media S.L.

